La Crónica de Hoy Sección: Portada, La Dos 2024-07-31 02:51:20

256 cm²

Página: 1 - 2

1/1

Los entretelones de la política nacional, en la información del Pepe Grillo

Página 2

Pepe Grillo



Su última declaración

La ejecución de Julio Almanza, presidente de la Federación de Cámaras de Comercio de Tamaulipas, prendió los focos de alerta en la comunidad empresarial del estado.

La más importante cadena de tiendas de autoservicio resolvió bajar sus cortinas en Nuevo Laredo como protesta ante las extorsiones que no solo no cesan, sino que se llevan a cabo con total cinismo.

El asesinato del empresario se registró a plena luz del día en una calle céntrica de Matamoros. Unas horas antes Almanza había concedido una entrevista donde lamentó que los empresarios en Tamaulipas sean rehenes de los criminales.

Fue su última declaración pública.

Mañana habrá información nueva

El Departamento de Justicia de EU rechaza dar información sobre el operativo de captura del *Mayo* Zambada incluso a periodistas norteamericanos que han solicitado por los conductos oficiales más información de lo que realmente sucedió.

Dicen allá que ni siquiera la DEA tiene la película completa. Y es que la DEA ha recibido múltiples solicitudes de información que se limita a reenviar al Departamento de Justicia que tiene un machote en sus redes sociales en los que avisa que declina dar información.

Mañana jueves primero de agosto, cuando el *Mayo* Zambada tenga una nueva audiencia con la jueza Anne Berton sobre el estatus de su caso se revelarán datos nuevos.

Más información, más participación

Clara Brugada anunció que el debate sobre la Reforma Judicial llegará a las plazas públicas de la CDMX. La virtual jefa de Gobierno de la ciudad dijo que las plazas serán escenario de 100 foros ciudadanos en los que proporcionará a los ciudadanos información sobre las acciones que se piensa emprender para que el Poder Judicial sea verdaderamente autónomo e independiente de los poderes político y económico.

Brugada añadió que es una aspiración popular que el Poder Judicial esté al servicio del pueblo.

La idea es que personas que conocen a fondo el tema respondan las preguntas e interrogantes de los ciudadanos en el entendido de que a más información mayor participación de los ciudadanos en temas de interés común.

Viento fresco en Morelos

Crecen las expectativas ante el cambio de gobierno de Morelos. A partir del primer día de octubre to-

mará posesión Margarita González Sarabia, empresaria y servidora pública, que llega al gobierno del estado con el compromiso de terminar con la larga noche de la inseguridad y retomar la senda del crecimiento económico.

Se podrá lograr atrayendo nuevas inversiones con claridad total en el manejo de los recursos e incluyendo a la comunidad empresarial en la planificación de nuevos proyectos.

El presidente López Obrador y la virtual presidenta electa la doctora Sheinbaum pudieron constatar en su reciente gira por Morelos que la confianza en que haya un gobierno honesto renace.

El poder de la Tómbola

El presidente ni suda ni se acongoja. Ya dijo que si a el número de aspirantes a puestos como jueces, magistrados o ministros en el nuevo Poder Judicial pues siempre queda la opción de la tómbola o un sorteo.

Que la suerte decida quien impartirá justicia en el país.

Lo único certeza es que la selección será impredecible. El azar podría ponerse de lado de la patria o darle la espalda. Hagan changuitos•

pepegrillo@cronica.com.mx

